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2月16日上午，省水利厅党组成

员、副厅长杜晓琳一行到我县调研

移民后期扶持工作。市政府办一级

调研员蒋建民，县委副书记郭杰陪

同调研。

杜晓琳一行先后来到湛河源莲

花湿地景区、珍稀菌产业园等地，

通过实地察看、听取汇报等方式，

详细了解我县移民后期扶持工作

开展情况。

杜晓琳认为，我县移民后扶工

作重点突出、效果显著、切合实际，

在扶持移民产业、村集体经济发展、

移民就近就业等方面有很多好的经

验和做法。下一步，要继续完善后

期扶持项目体制建设，结合当地优

势，因地制宜，大力调整产业结构，

拓宽增收渠道，把水库移民后期扶

持与乡村振兴有机结合起来，促进

移民产业升级、生态环境改善，实现

产业兴旺、生态宜居、乡风文明、治

理有效、生活富裕的乡村振兴战略

目标，切实提高移民的获得感和幸

福感。 （陈广灿 郭莎莎）

杜晓琳调研我县移民后期扶持工作

根据工作安排，2月20日下午，县委常

委班子召开2022年度民主生活会。县委书

记王代强主持会议并作总结讲话。市委组

织部部务委员李鸿雨、市纪委监委纪检监察

干部监督室主任申铭铭、市委组织部组织一

科科长张笑呵到会指导并进行点评。县委

副书记、县长刘海亮，县委副书记郭杰等出

席会议。县人大常委会主任刘景华、县政协

主席汤红漫列席会议。

为确保此次民主生活会达到预期效果，

会前，县委常委班子深入开展学习研讨，广

泛征求意见，坦诚谈心谈话，认真撰写发言

提纲，为开好民主生活会作了充分准备。

会议通报了上年度县委常委班子民主

生活会整改落实情况和本次民主生活会征

求意见情况。

王代强代表县委常委班子作对照检查，

重点从七个方面查摆问题和不足，深刻剖析

原因，明确下一步努力方向和整改措施。随

后，王代强带头作个人对照检查发言，县委

常委班子成员依次作对照检查，并认真开展

批评和自我批评。大家紧扣会议主题，结合

自身实际情况，查摆剖析深刻到位，相互批

评开诚布公，整改方向明确具体，达到了统

一思想、增进团结、改进工作的目的。

王代强在总结讲话中强调，一是严肃抓

好问题整改。民主生活会是党内政治生活

的“试金石”，是让党永远处在“自我革命”状

态的优良传统。开好民主生活会不仅要揭

短亮丑、直面问题，更要立行立改、真抓真

改。大家要迅速形成问题台账，一项一项整

改落实，主动接受大家监督，防止问题“涛声

依旧”。

二是强化创新理论武装。县委常委要

带头做习近平新时代中国特色社会主义思

想的坚定信仰者、忠实践行者，坚持经常学、

跟进学、系统学、持久学，推动全县上下学习

宣传贯彻新思想往深里走、往实里走、往心

里走，引导广大党员干部自觉地把思想和行

动统一到党中央、省委、市委和县委的决策

部署上来。

三要大力弘扬斗争精神。县委常委要

带头发扬斗争精神，始终保持锐意进取、永

不懈怠的精神状态和敢闯敢干、一往无前的

奋斗姿态，贯彻落实好新发展理念，拼经

济、抓发展，以更实举措推进项目建设、乡

村振兴等各项工作，用高质量发展来解决

问题，以更大力度提升人民群众的幸福感

和获得感。

四要营造良好政治生态。要严守政治

纪律和政治规矩，坚持以身作则、以上率下，

始终以更严标准要求自己，为全县立好标

杆、当好示范。要保持清正廉洁，把好用权

“方向盘”，系好廉洁“平安带”，任何时候都

不踩红线、不破规矩，努力构建我县风清气

正的政治生态。 （李得胜 朱亚旭）

县委常委班子召开2022年度民主生活会
王代强主持并讲话 刘海亮等出席

2月21日上午，县委副书记、县长刘海

亮主持召开县政府第12次常务会议。会议

传达学习《求是》杂志发表的习近平总书记

重要文章《当前经济工作的几个重大问

题》，传达学习《党委（党组）落实全面从严

治党主体责任规定》、以“四个坚持”做好新

时代意识形态工作、《中华人民共和国乡村

振兴促进法》；听取关于《2023 年县政府工

作报告（讨论稿）》及《建设“四强县”迈入全

国“一百强”工作报告（讨论稿）》、关于宝丰

县2022年国民经济和社会发展计划执行情

况与2023年计划（草案）报告（讨论稿）的起

草说明、2023 年全县重点民生实事征集情

况汇报。

会议还研究了其他事项。 （吴一铭）
编辑 张跃红 校对 王晓光

县政府第12次常务会议召开

新华社北京2月21日电 中共中央政治局 2 月 21

日召开会议，决定今年2月26日至28日在北京召开中国

共产党第二十届中央委员会第二次全体会议。中共中央

总书记习近平主持会议。

会议讨论了中共中央政治局向中央委员会作的工作

报告。

会议讨论了《党和国家机构改革方案》稿，决定根据

这次会议讨论的意见进行修改后将文件稿提请二十届二

中全会审议。

会议指出，党的十八大以来，以习近平同志为核心的

党中央把深化党和国家机构改革作为推进国家治理体系

和治理能力现代化的重要任务，按照坚持党的全面领导、

坚持以人民为中心、坚持优化协同高效、坚持全面依法治

国的原则，全面深化党和国家机构改革，党和国家机构职

能实现系统性、整体性重构，为党和国家事业取得历史性

成就、发生历史性变革提供了有力保障，也为继续深化党

和国家机构改革积累了宝贵经验。

会议强调，党的二十大对深化机构改革作出重要部

署，对于全面建设社会主义现代化国家、全面推进中华民

族伟大复兴意义重大而深远。必须以习近平新时代中国

特色社会主义思想为指导，以加强党中央集中统一领导为

统领，以推进国家治理体系和治理能力现代化为导向，坚

持稳中求进工作总基调，适应统筹推进“五位一体”总体布

局、协调推进“四个全面”战略布局的要求，适应构建新发

展格局、推动高质量发展的需要，坚持问题导向，统筹党中

央机构、全国人大机构、国务院机构、全国政协机构，统筹中

央和地方，深化重点领域机构改革，推动党对社会主义现代

化建设的领导在机构设置上更加科学、在职能配置上更加

优化、在体制机制上更加完善、在运行管理上更加高效。

会议讨论了向第十四届全国人民代表大会第一次会议

推荐的国家机构领导人员建议人选和向政协第十四届全

国委员会第一次会议推荐的全国政协领导人员建议人选。

会议确定将以上内容作为二十届二中全会的议题。

会议讨论了国务院拟提请第十四届全国人民代表大

会第一次会议审议的《政府工作报告》稿。会议认为，过

去一年是党和国家历史上极为重要的一年。我们胜利召

开党的二十大，描绘了全面建设社会主义现代化国家的

宏伟蓝图。以习近平同志为核心的党中央团结带领全国

各族人民迎难而上，全面落实疫情要防住、经济要稳住、

发展要安全的要求，加大宏观调控力度，经济社会大局保

持稳定。过去5年极不寻常、极不平凡，我们有力应对各

种困难和风险挑战，高效统筹疫情防控和经济社会发展，

如期打赢脱贫攻坚战，如期全面建成小康社会，我国经济

社会发展取得举世瞩目的重大成就。

会议强调，今年是全面贯彻党的二十大精神的开局之年，做好政府工作，

要在以习近平同志为核心的党中央坚强领导下，以习近平新时代中国特色社

会主义思想为指导，全面贯彻落实党的二十大精神，按照中央经济工作会议部

署，扎实推进中国式现代化，坚持稳中求进工作总基调，完整、准确、全面贯彻

新发展理念，加快构建新发展格局，着力推动高质量发展，更好统筹国内国际

两个大局，更好统筹疫情防控和经济社会发展，更好统筹发展和安全，全面深

化改革开放，大力提振市场信心，把实施扩大内需战略同深化供给侧结构性改

革有机结合起来，突出做好稳增长、稳就业、稳物价工作，有效防范化解重大风

险，推动经济运行整体好转，实现质的有效提升和量的合理增长，持续改善民

生，保持社会大局稳定，为全面建设社会主义现代化国家开好局起好步。

会议指出，要全面贯彻落实党中央决策部署，坚持稳字当头、稳中求进，实施

积极的财政政策和稳健的货币政策，加强各类政策协调配合，形成共促高质量发

展合力。要着力扩大国内需求，加快建设现代化产业体系，切实落实“两个毫不动

摇”，更大力度吸引和利用外资，有效防范化解重大经济金融风险，稳定粮食生产

和推进乡村振兴，推动发展方式绿色转型，保障基本民生和发展社会事业，努力完

成今年经济社会发展目标任务。要加强政府自身建设，大兴调查研究之风。

会议还研究了其他事项。 来源：新华网
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2月15日下午，县政协主席汤红漫主持

召开县政协2023年重大选题专题汇报会。

县政协副主席李俊杰、胡进栓、何四军出席

会议。

会上，各专委会负责人结合各自工作

实际，就2023年重大选题的选题意向及工

作思路、开展时间等进行了汇报。各分管

领导围绕专委会汇报的内容进行了发言。

在认真听取汇报和发言后，汤红漫指

出，县政协各专委会要在2023年重大选题

上下足功夫，把握好选题原则，要抓住全县

经济工作的重点和群众急难愁盼的问题进

行选题，进一步明确选题方向，为县政协做

好2023年度工作打下良好基础。（李爽）

县政协召开2023年重大选题专题汇报会


